
Ata  da  4a Reunião da Congregação do Instituto de Química da Universidade Federal de 
Alfena – MG.  Aos 25 dias do mês de junho de 2012 às 14 horas, no Laboratório de 
Química Orgânica (sala Q-206), reuniram-se os professores e técnicos em assembleia 
extraordinária  convocada  pela  sua  diretora  pro-tempore  a  professora  Marisi  Gomes 
Soares. Estavam presentes os professores: Claudia Torres,  Eduardo Tonon de Almeida, 
Fabiano  Magalhães,  Fábio  Luiz  Pissetti, Marcello  Garcia  Trevisan,  Márcia  Regina 
Cordeiro, Alzira Maria Serpa Lucho, Keilla Bossolani Kiill, Daniela Battaglia Hirata, Nelson 
Lemes,  Danielle  Ferreira  Dias  e os  representantes  dos  Técnico  Administrativos  em 
Educação:  Bernadete  de  Lourdes Carvalho  Meira,  Dênis  de  Carvalho  Augusto,  Maria 
Nazarello Elizário, Marília Martins Silveira. A reunião teve como pauta: 1) Comunicação 
sobre a criação do curso de Geologia; 2) Comunicação sobre a data limite para o 
pedido de material permanente; 3) Comunicados da Chefia. 1) A Profa. Marisi Gomes 
Soares comunicou  que  recebeu,  para  apreciação  desta  assembleia,  a  proposta  da 
criação  do  curso  de  Geologia  no  qual  estava  prevista  a  participação  do  Instituto  de 
Química oferendo as seguintes disciplinas: Química Geral e inorgânica (carga horária 60T 
e 60P),  Físico-química (30T e 60P),  Geoquímica (60T e 60P) e Geoquímica Orgânica 
(30T e 60P). A Profa.  Marisi Gomes Soares  informou que para tal seriam contratados 
mais 2 professores para compor o quadro de docentes e auxiliar nessas disciplinas. Os 
Profs. Eduardo Tonon de Almeida e Márcia Regina Cordeiro se manifestaram sobre a 
disciplina Química Geral e Inorgânica quanto a extensão do conteúdo programado em 
relação  à  carga  horária  proposta.  A  Profa.  Alzira  Maria  Serpa  Lucho também  se 
manifestou  sobre  a  disciplina  de  Físico-Química  na  qual  está  proposto  um conteúdo 
inadequado para ser concluído na carga horária de 90h. Diante disso, ficou decidido entre 
os presentes, que seria encaminhado um pedido para revisão da ementa das disciplinas 
Química  Geral  e  Inorgânica  e  Físico-Química  e  ainda,  a  adequação  do  nome  das 
disciplinas para evitar que alunos de outros cursos queiram cursá-las. 3) Comunicados da 
Chefia: a) A Profa. Marisi Gomes Soares comunicou que a Professora Daniela Battaglia 
Hirata foi indicada para compor o colegiado do curso de Biotecnologia.  b) A Profa Marisi 
Gomes Soares informou que foram aprovados os projetos de extensão do Prof. Gustavo 
Maia sobre o Coral Madrigal Renascentista e do projeto de extensão do Prof. Nelson. c) A 
Profa Marisi Gomes Soares alertou aos demais professores sobre o prazo para serem 
enviados os pedidos de material permanente que será no próximo dia 30 de junho, 10 de 
agosto para pedidos de mobiliário e 31 de agosto para vidrarias e material de consumo. 
Além disso, foi registrado que cada setor possui um representante no setor de compras: 
Analítica Instrumental – Prof. Pedro; Analítica – Profa.  Claudia Torres; Físico-química – 
Prof. Luciano Virtuoso; Tecnologia – Profa. Daniela Hirata; Orgânica – Prof. Claudio Viegas 
Jr.;  Geral  e  Inorgânica  –  Profa. Marcia  Cordeiro.  d)  A  Profa.  Marisi  comunicou  aos 
presentes  que  no último dia  05  de  junho  estiveram presentes  alguns professores  no 
campus 2 para uma reunião com o Pró-reitor  de Planejamento  Tomás Dias Sant'Ana 
sobre  as  futuras  instalações  do  IQ  naquele  local,  onde  todos  os  professores  foram 
convidados  com   antecedência  e  compareceram:  Alzira  Maria  Serpa  Lucho,  Fábio 
Magalhães,  Eduardo  Tonon  de  Almeida,  Marcelo  Garcia  Trevisan,  Daniela  Battaglia 
Hirata,  Cláudia Torres e Danielle Ferreira Dias. Informou ainda que a professora Keila 
comentou que durante a reunião da regional Minas Gerais na ultima reunião anual da 
SBQ  em  Poços  de  Caldas,  discutiram  sobre  os  encontros  regionais  (ERSBQ). 
Normalmente esses encontros aconteciam seguindo uma escala entre as universidades 
UFMG, UFOP, UFSJ e UFU e que os presentes questionaram sobre a participação das 
demais  universidades.  Nada  mais  havendo  a  ser  tratado,  o  Presidente  agradeceu  a 
presença de todos e declarou encerrados os trabalhos. Para constar, lavrou-se a presente 
ata que se aprovada será datada e assinada pelo Presidente.
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Claudia Torres ______________________________________

Cláudio Viegas Júnior ______________________________________

Daniela Hirata ______________________________________

Danielle Ferreira Dias ______________________________________

Eduardo Tonon de Almeida ______________________________________

Fabiano Magalhães ______________________________________

Fábio Luiz Pissetti ______________________________________

Gustavo Dias Maia ______________________________________

Jaine Honorato Hortolan Luiz ______________________________________

Luciano Tavares da Costa ______________________________________

Marcello Garcia Trevisan ______________________________________

Márcia Regina Cordeiro ______________________________________

Marisi Gomes Soares ______________________________________

TAE Bernadete de Lourdes Carvalho Meira ______________________________________

TAE Dênis de Carvalho Augusto ______________________________________

TAE Maria Nazarello Elizário ______________________________________

TAE Marília Martins Silveira ______________________________________
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